

## Reportaje Daniel Sangeado (Periodista)

Los intereses de los partidos políticos se ven reflejados en cada tema de coyuntura, a veces eso predomina más que el objetivo real, que las propuestas o iniciativas. Dicen que hasta los más prominentes políticos pierden de vista que la política no es sinónimo de estridencia, eso es lo que está ocurriendo por lo menos en México. Pongamos un ejemplo: la Reforma Electoral, cada bando enarbola las banderas que considera necesarias para llevar agua a su molino político, si uno o 10 hablan a favor, la misma cantidad lo hará en contra. Cuando todos estos factores se juntan es cuando entran al juego las filias y fobias y es el momento en que los verdaderos interesados echan andar el motorcito que bien los ayudará alcanzar sus objetivos políticos. "La marcha es en contra de una iniciativa, no es una cuestión de personas y los que vamos a marchar el próximo domingo estamos en contra de que se desbarate, de que se termine el árbitro electoral, señaló el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el legislador de Acción Nacional, Santiago Creel.



https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJz%5FOr2tKwGLHLs&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B3A&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB992BAA&id=BEBB99AAA&id=BEBB99AAA&id=BEBB99AAA&id=BEBB99AAA&id=BEBB99AAA&id=BEBBP9AAA&id=BEBBPPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id=BEBBPPABAA&id